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          Предметом выпускной квалификационной работы является система социально-экономических отношений, возникающих по вопросам управления положением коммерческой организации.
Объект работы – коммерческая организация ООО «РУСИНВЕСТСТРОЙ».
Работа представляет собой завершенную разработку рекомендательного характера, в которой на основе изученных научно-методологических основ исследуемой проблемы, а также проведенного аналитического исследования предложены рекомендации и предложения, направленные на повышение эффективности деятельности организации ООО «РУСИНВЕСТСТРОЙ» на рынке.
Теоретико-методологическая база работы представлена трудами российских и зарубежных авторов, посвященных проблемам управления положением коммерческих организаций на рынке.
Информационно-статистическая база работы представлена данными официальной государственной и региональной статистики, Всероссийским центром исследования общественного мнения, рейтинговым центром «Левада», а также иными источниками. 
Практическая значимость результатов, полученных в рамках выполнения работы, предопределена достоверностью исходных информационно-статических данных, объективностью применяемых методов анализа, прогнозирования, а также работы с литературными источниками. Обозначенные обстоятельства позволили получить объективные результаты, которые могут быть использованы в практической деятельности ООО «РУСИНВЕСТСТРОЙ» как в комплексе, так и по отдельности.
        

        
          The subject of work is the system of socio-economic relations arising on the management of the position of a commercial organization.
Object of work is a commercial organization LLC RUSINVESTSTROY.
The work is a completed development of a recommendatory nature, in which, on the basis of the studied scientific and methodological foundations of the problem under study, as well as an analytical study, recommendations and proposals are proposed aimed at improving the efficiency of the organization RUSINVESTSTROY LLC in the market.
The theoretical and methodological base of work is represented by the works of Russian and foreign authors devoted to the problems of managing the position of commercial organizations in the market.
The information and statistical database of the work is represented by official state and regional statistics, the All-Russian Center for Public Opinion Research, the Levada Rating Center, and other sources.
The practical significance of the results obtained in the framework of the work is predetermined by the reliability of the initial information and static data, the objectivity of the applied methods of analysis, forecasting, as well as work with literary sources. These circumstances allowed us to obtain objective results that can be used in the practical activities of RUSINVESTSTROY LLC both as a whole and separately.
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